
《会長要件》吉田立盛会長

　皆さん地区大会お疲れさまでした。ま

だ疲れが残っている方もいらっしやるか

もしれませんが、特に会員の奥様方にも

ご協力いただきましてありがとうござい

ました。地区大会記念ゴルフでは我が南

クラブチームは私が足を引っ張ったせい

で最下位に終わりました。個人的にはブービー賞で

良い商品をいただき申し訳ありませんでした。地区

大会が終わりましたので今日から通常の例会をしっ

かりやっていきたいと思います。今日は米山の担当

例会です。米山担当の小笠原副委員長よろしくお願

いいたします。

《地区大会表彰伝達》

《RI 会長賞》伊藤直前会長

　クラブの皆様のご協力で RI 会長賞シ

ルバーを八戸南ロータリークラブが頂戴

いたしました。どうもありがとうござい

ました。

《奉仕活動優秀ロータリアン》鈴木会員

　先週の例会の時にいただいたプログラ

ムを家に帰ってじっくり見ていたら自分

の名前があってびっくりいたしました。

このような賞を頂けるとは思っていな

かったので本当に感激しております。あ

りがとうございました。

《新ポールハリスフェロー》

伊藤会員、小笠原会員、平光会員

《本人誕生日》　 　《結婚記念日》

吉田会長　　　　 吉田会長　　　 　石橋会員

《幹事報告》平光幹事

・ザ・ロータリアンが届いています。

・ロータリーレートは 102 円です。

・地区大会の記念品を皆様にお配りしま

したのでお持ち帰りください。

○理事役員会報告

・11 月のプログラム、11 月３日、休日

につき休会、11 月 10 日、南浦項訪問につき休会、

11月17日、国際奉仕委員会担当例会、11月24日、ロー

タリー情報担当例会です。

・インターアクトの翼は今回４名の生徒から参加希

望があり、ニコニコより４名分の補助を承認しまし

た。

・私、平光が来年度の事務局をさせていただくこと

を承認していただきました。

《ニコニコボックス》西尾委員

市瀬興彦様・望月勝様 (東京銀座新 RC):

お世話になりました。

長嶺ガバナー : 皆様のご協力で地区大会

　　　　も無事終了することができまし

　　　　た。ありがとうございました。

石橋地区大会 SAA: 斎藤 RI 会長代理と元

　　　　　RI 理事黒田会員より少ない人数で良く出

　　　　　来ましたとお褒めの言葉をいただいてお

　　　　　ります。地区大会参加の皆様ご苦労様で
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2016-17 年度ＲＩのテーマ「人類に奉仕するロータリー」
ＲＩ会長　ジョン・ジャーム（ ROTARY SERVING HUMANITY）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか 石橋職業奉仕委員長

　正会員数 45 名。本日の出席は免除会

員５名、事前メーキャップを含む 45 名。

出席率は 100％です。前々回の例会は

メーキャップ１名、出席率 64％でした。

《出席報告》原委員長



お褒の言葉をいただいたことをご報告させていただ

きます。本当に皆さんのご協力のもと地区大会も成

功したと思います。ありがとうございました。

《国際奉仕委員会》小笠原米山担当副委員長

　毎度おなじみ米山の小笠原です。皆

様、米山への寄付をよろしくお願い致

します。世界貢献のために勉強したい

と思っている子供たちの為にも、少し

の力でも集まれば大きな力になります

のでよろしくお願いいたします。今日

は米山について皆様に考えていただきたいと思い

DVD を見ていただきます。

　　　　　した。後は 12 月のガバナーエレクト壮行

　　　　　会を残すのみとなりました。ガバナー事

　　　　　務所のスタッフの皆様、宜しくご協力の

　　　　　程お願いいたします。

吉田立盛会長 : 地区大会おつかれ様でした。今日は

　　　　　米山担当例会です、小笠原委員長よろし

　　　　　くお願いします。

平光幹事 :地区大会おつかれさまでした。

黒田会員 :地区大会ごくろうさまでした。

鈴木会員 : 地区大会、皆様ご苦労様でした。表彰プ

　　　　ログラム見て知りました。感謝 !

小笠原会員 : 地区大会皆様おつかれ様でした。色々

　　　　たくさんイメージ通り、予定通りに行かな

　　　　い場面もたまたま見かけたりしましたが、　

　　　　終わり良ければすべて良しと思いました。　

　　　　大成功だったと私は思いました。

伊藤会員 : 皆様のご協力で RI 会長賞を取ることがで

　　　　きました。ありがとうございました。

大橋会員 :祝　地区大会無事終了 !!

結婚記念日 :近藤会員、石橋会員

《お礼》長嶺ガバナー

　9 月 30 日、10 月 1 日の地区大会、

そして地区大会記念ゴルフと皆さんの

ご協力のもと、立派な地区大会だと褒

められたことを皆さんにご報告致しま

す。月末の忙しい中、仕事をなげて地

区大会の準備などをやっていただきま

した。私も何度かスピーチに立ちましたが皆さんの

ご支援を背中から受けながら一生懸命頑張らせてい

ただいたと思っております。奥様方にも当日の接待

をはじめ、準備などもご協力いただきまして、無事

地区大会を終了することができたと思います。斎藤

RI 理事、黒田元 RI 理事からも立派な地区大会だと
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